

Antwort zur Anfrage Nr. 0182/2013 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau betreffend **Umweltzentrum**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Da die Beteiligung des Landkreises Mainz-Bingen bei der Finanzierung des Umwelt-BildungsZentrums bisher nicht abschließend geklärt war, wurde mit den Bauarbeiten noch nicht begonnen.

Planungen, Konzepte und Genehmigungen liegen soweit vor. Der Landkreis Mainz-Bingen hat in seiner letzten Werkausschusssitzung des Abfallwirtschaftsbetriebes Ende Dezember 2012 die Beteiligung beschlossen. Ein Vertrag hierzu wurde unterzeichnet.

Sobald der Förderung des Projekts durch das Land Rheinland-Pfalz stattgegeben wurde, kann mit den Bauarbeiten begonnen werden. Beim Fördermittelgeber wurde ein vorzeitiger Baubeginn beantragt.

Mit der Eröffnung des UmweltBildungsZentrums wird im Frühjahr 2014 gerechnet.

Mainz, 25. Januar 2013

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete